

*Ist auch alles vergänglich auf dieser Erde,  
die Erinnerung an einen lieben Menschen  
ist unsterblich und gibt uns Trost*

Zürich, 23. Januar 2018

# Andreas Heer

Journalist

15. Januar 1960 – 21. Januar 2018

Andreas war während 29 Jahren ein wichtiger Teil unseres Teams. Mit seiner grossen Erfahrung und seiner besonnenen Art hat er Ruhe in unseren hektischen Alltag gebracht. Wir haben miteinander gelacht, gelitten, diskutiert und um passende Formulierungen gerungen. Nun fehlen uns die Worte. Wir vermissen ihn und sind sehr traurig.

Seine Kolleginnen und Kollegen des sda-Regionalbüros Zürich

Urnenbeisetzung am Dienstag, 30. Januar 2018 um 15.15 Uhr auf dem Friedhof Uster, anschliessend Abdankung in der Friedhofskapelle.